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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

infirmiers anesthésistes
Question écrite n° 76457

Texte de la question

M. Michel Grall appelle l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur le problème du financement
de la spécialisation des infirmières diplômées d'État. En effet, certains établissements hospitaliers refuseraient
de participer financièrement à la formation en anesthésie des infirmières diplômées d'État contractuelles,
préférant donner la priorité aux infirmières titulaires. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer les solutions qui
pourraient être envisagées dans ce domaine.
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